



Ignacio Mier asegura que habrá amplio debate para Reforma Electoral

El coordinador de los diputados de Morena Ignacio Mier, aseguró que habrá un amplio debate para el análisis de la Reforma Electoral impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual llegará al Congreso este jueves. Incluso, no descartó un periodo extraordinario.

Al llegar a Palacio Nacional, para reunirse con el Presidente, Mier Velazco afirmó que la iniciativa "es un acto de congruencia para ir consolidando la democracia en México", la cual será debatida "de cara a la nación".

"Tiene que ser de cara al pueblo como lo hicimos con la Reforma Eléctrica y que cada quién asuma la responsabilidad de su voto una vez que los mexicanos estén enterados".

El líder guinda sostuvo que hoy la democracia es muy cara, por lo que resulta urgente reformarla.

Al respecto, dijo que el análisis "implica hablar con los congresos de los estados, con los gobernadores, es un ejercicio federalista muy importante, por eso vamos a hacer un amplio debate".

En tanto, sostuvo que se debe revisar el financiamiento de los partidos políticos, el árbitro electoral y el número de sus integrantes, al señalar que no pueden ser elegidos por cuotas.

Por su parte, el líder del PT en San Lázaro, Alberto Anaya, dijo desconocer la propuesta y pidió tiempo para revisarla; mientras que el coordinador del PVEM, Carlos Puente, señaló lo mismo.

"No la conozco, hemos escuchado tres versiones diferentes unos hablan de reducción de plurinominales, otros de reducción de diputados en lo general, se habla de representación por entidad, hay que revisarla yo creo que con calma". Carlos Puente

<https://www.razon.com.mx/mexico/ignacio-mier-asegura-habra-amplio-debate-reforma-electoral-480450>